
 

 

 
 

 

Landmarken  

der Wissenschaft 
 

Wenn du die Welt verstehen willst -  

was führt zu wem?  

wie hängt’s zusammen? 

- damit die Wissenslücke schmilzt, 

nennt man dir oft nur einen Namen. 
 

Die Wissenschaft bringt dich voran! 

Bleibe stets auf deren Pfad! 

Alles andre schau nicht an, 

weil es nichts zu sagen hat. 
 

Doch da will ich widersprechen:  

Intuition ist auch noch da! 

Sie ignorieren kann sich rächen,  

wie schon so mancher Forscher sah. 
 

Bleib einfach mal für alles offen, 

wie’s Newton tat als Alchimist, 

dann kannst du auf Ideen hoffen, 

wie’s Einstein schon ergangen ist. 
 

Wissenschaft ist sicher wichtig, 

ohne sie verläuft man sich, 

zweifelt „was ist denn nun richtig?!“ 

und verirrt sich fürchterlich. 
 

Sieh’s als großes Navi an: 

Landmarken hält’s dir bereit, 

an die man sich dann halten kann 

zum Orientieren von Zeit zu Zeit. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Doch der Empfang ist lückenhaft, 

oft funktioniert das Navi nicht, 

sodass dann eine Lücke klafft, 

wo man dir einen Weg verspricht. 
 

Was tun in einem solchen Fall? 

Am wichtigsten ist Weitergehen! 

Landmarken sind überall, 

oft sind sie nur nicht gleich zu sehen. 
 

Bleibst du bei den bekannten Marken, 

läufst du ganz schnell im Kreis herum, 

   gibst zwar nach außen hin den Starken, 

     bleibst im Innern aber dumm. 
 

    Das gleiche gilt, wenn du dir denkst, 

 nur eine Marke wäre wichtig. 

Nur wenn du zwischen vielen läufst 

wird der Weg so halbwegs richtig. 
 

Intuition hilft dann oft sehr, 

ein Stückchen vorwärts zu gelangen, 

und du siehst und findest mehr, 

bleibst du erst mal unbefangen. 
 

Geht das Navi dann mal wieder 

für den Wissenschaftsabgleich, 

leg die falschen Karten nieder. 

So wird man an Erfahrung reich. 
 

Nun bleibt letztendlich nur zu hoffen, 

dass der Pfad zum Bessren leitet. 

Bleiben wir für alles offen! 

Damit ist der Weg bereitet. 
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